

Cuba dénonce le blocage par Washington des rentrées à titre des exportations des vaccins



Photo: ACN.

La Havane, 31 janvier, (RHC)- Eduardo Martinez, président du groupe d'affaires des industries biotechnologique et pharmaceutique, BioCubaFarma, a dénoncé ce lundi le blocage par Washington de recettes cubaines à titre des exportations de vaccins.

Il a précisé qu'une série de banques ont refusé de faire des opérations avec Cuba à cause de la persécution financière déclenchée par Washington.

«Cela a entraîné l'accumulation de montants considérables en dollars non perçus», a-t-il déclaré.

Il a également souligné que le blocus entraîne aussi le retard de paiement de Cuba aux fournisseurs de matières premières.

«En conséquence, bien que nous disposions du financement, les fournisseurs ont refusé à plusieurs reprises de nous fournir des matériaux. Nous avons des preuves de ce que nous disons», a remarqué le Dr Martinez.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/284627-cuba-denonce-le-blocage-par-washington-des-rentrees-a-titre-des-exportations-des-vaccins>



Radio Habana Cuba